



Viernes

Año LXXIV número 26946  
San Luis Potosí, S.L.P.  
Precio: \$8.00  
twitter @elheraldoslp

# El Herald

Presidente  
**Rodrigo Villasana López**  
Director General  
**Alejandro Villasana Mena**  
facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

## Ni una mujer más víctima de violencia: JMC

- En SLP se impulsa la equidad de género, afirma
- Fue el primer Estado en otorgar el voto libre a las féminas

Marco Luis Polo

El gobernador del estado, Juan Manuel Carreras, señaló que la violencia de género y el maltrato debe ocupar una prioridad de atención para cualquier gobierno pues no se trata de cuántas víctimas se den en este aspecto, sino cualitativamente, no se debe tolerar ninguna.

Al tomar protesta a las y los integrantes del grupo de trabajo del "Observatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado de San Luis Potosí", el Gobernador Juan Manuel Carreras López, señaló que su administración impulsa la igualdad y la equidad en la participación política y la función pública de las mujeres

Carreras López recordó que San Luis Potosí fue fundamental para que actualmente la mujer en México tenga el respeto y su integración a la política, debido a que fue el primer estado en otorgar y reconocer el voto libre a las mujeres en 1923 por lo que destacó que se mantendrá ese trabajo a favor de los derechos de las mujeres.

El mandatario se refirió al proceso promovido ante la Secretaría de Gobernación para buscar la declaratoria de alerta de género para San Luis Potosí, y dijo que no obstante que se ha solicitado, el gobierno del estado no pue-

de quedarse de brazos cruzados a esperar que se cumpla un protocolo que no es más que una serie de procedimientos y normas que pueden ser aplicadas en esta administración.

Expuso que no es un antes y un después de la alerta de género como se establecería un cambio en las circunstancias que determinan la violencia y los feminicidios, es más bien dijo, "un proceso en el cual la sociedad en general y el gobierno del estado se tienen que involucrar para que en el ámbito del entorno familiar, principalmente pueda prevenirse la violencia, que es donde comúnmente se genera y San Luis Potosí, no es la excepción" agregó.

Carreras López dijo que se suma a las voces que exigen resultados en términos de no, permitir que ni una mujer más sea víctima de la violencia o el feminicidio en San Luis Potosí.

Poir su parte, la Presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES), Lorena Cruz Sánchez en su intervención manifestó que es un momento importante para el sector en México, pues por Ley el 50 por ciento de las candidaturas para los cargos de elección popular lo deberán tener las mujeres lo que representa un verdadero acceso a la política y a la función pública, lo que representa una verdadera igualdad.

### Rescatan a adulto mayor arrastrado por la corriente

Andrés Martínez Tovar

Una tromba azotó amplia zona de Santa María del Río, la avenida de agua que bajaban hacia seco río provocó que un adulto mayor fue arrastrado por la corriente pero lograron rescatarlo con vida.

Es la segunda tromba que en tres semanas se abate den ese municipio, en la otra solo ocasionó daños a cultivos y afectó el tránsito en la carretera 57.

Tras el paso del meteoro, el cual fue acompañado por rachas de viento y granizo, de inmediato las autoridades municipales por instrucciones del Alcalde Israel Reyna Rosas, Policías Estatales en colaboración con Policías Municipales y elementos de Protección Civil Municipal implementaron acciones para asistir a los ciudadanos y viviendas afectadas.

Una vivienda ubicada en las faldas del cerro, en la colonia Las Cruces, en donde un adulto mayor, identi-



Policías estatales y municipales así como Protección Civil, auxiliaron a habitantes de Santa María del Río, afectados por la tromba y granizada.

ficado como Maximino H., fue arrastrado por la corriente sobre la calle Luis Arias.

El reporte de las autoridades señala que la vivienda fue construida en el lugar en donde baja el arroyo del cerro para el río, por lo cual el inmueble se inundó y además ocasionó daños en el menaje de casa. Se informó que el hombre arrastrado por la corriente, fue apoyado metros más adelante donde se le

pudo rescatar, sin embargo, sufrió lesiones por golpes en diferentes partes del cuerpo.

Al mismo tiempo se dio a conocer que fue implementado un dispositivo de seguridad y vialidad en la carretera federal 57 en el kilómetro 148 tramo en el que se acumuló considerable hielo, abanderando el lugar debido a que el flujo vehicular derrapaba.



Se castigará conforme a la ley a quien resulte responsable: Magdalena Vega Escobedo.

### Hay cuatro detenidos en relación a 6 feminicidios: Vega E.

La Subprocuradora de Delitos Sexuales de la Procuraduría General de Justicia en el Estado, Magdalena Vega Escobedo, dio a conocer que hay cuatro detenidos como resultado de las investigaciones de seis feminicidios comprobados en San Luis Potosí, con lo cual se demuestra que la autoridad está trabajando para esclarecer todos estos casos que suman diez en toda la entidad.

La funcionaria estatal, destacó que el reto principal, consiste en que cada uno de los casos tiene características muy particularidades y tienen que ser desahogados con puntualidad y de acuerdo a cada circunstancia.

Explicó que hoy en día tanto, policías ministeriales, jueces, agentes del ministerio público y funcionarios de la Procura-duría, enfrentan el feminicidio con toda la normatividad que tipifica este delito en donde lo más importante es tratarlo con perspectiva de género.

Lamentó que durante las últimas horas se sumó un feminicidio más, al encontrarse el cuerpo de una mujer envuelto en cobijas durante la madrugada del jueves, pero aseguró que no debe haber duda de que los elementos de la Policía Ministerial del Estado, se encuentran realizando arduo trabajo a fin de determinar los motivos y castigar a quien resulte responsable.

### En fase final contienda por la gubernatura del Edomex

La posición PRD, PRIEM, PAN y PES, que postula a Alfredo del Mazo, también figura en lista contra Benito Ávila, de izquierda, en la posición Josefina Díaz de León del PAN y por tanto, según el PAN con Juan Manuel Espada, según la última encuesta realizada entre los mexicanos.

Int. Pág. 5-B



El gobernador, Juan Manuel Carreras, tomó protesta a las y los integrantes del grupo de trabajo del Observatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado.

### Reconocen el alto riesgo al que se exponen periodistas de la «nota roja»

**Cosas de la ciudad**

Por: El Diablo Cojuelo

Int. Pág. 4-A



No habrá alianza con el PRD en la capital potosina, responde Maximino Jasso, a propuesta de Ricardo Anaya.

### Maximino Jasso se rebela contra líder nacional del PAN

Gabriel Vázquez Martínez

Rechaza Max Jasso «con un rotundo no» la propuesta del líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Ricardo Anaya Cortés, sobre establecer un frente amplio opositor rumbo al 2018 y anuncia que no habrá alianza con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) de los Gallardo para las próximas elecciones locales que se avencinan en la capital de San Luis Potosí.

Sobre ello, el presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional en la capital, Maximino Jasso Padrón, comentó que el PAN es libre de decidir con quien hará alianzas políticas para el próximo proceso político electoral del 2018, pero en el caso del Comité Directivo Municipal, "no se pactará con quien le haya quedado mal al pueblo potosino".

Mencionó que el motivo de su rechazo se ostenta en las fallas que ha tenido la actual

administración municipal, por lo que no se estrecharán lazos con quienes no comprueben resultados en beneficio de los ciudadanos.

Indicó que esta estrategia le permitirá al Partido Acción Nacional refrendar la confianza de la gente al ser que el priismo y el populismo le han fallado a la ciudadanía.

También señaló que el mal gobierno ha permitido que la inseguridad se apodere de la entidad "pues la población que es asaltada en plena Ala-

meda o las ejecuciones aberrantes que se han vuelto cotidianas. A ello se suman los diversos casos de corrupción, endeudamiento e impunidad" comentó.

Advertió que el Partido Acción Nacional no hará pactos para el proceso electoral no han sido transparentes en el ejercicio de la función pública "por lo que reitero un rotundo no a la alianza electoral con el Partido de la Revolución Democrática en la capital potosina".